

N°041

Barrancabermeja, 18/11/2019

Balance positivo en los trabajos realizados durante la Parada de Planta



Cumpliendo con los tiempos establecidos en la programación, se llevó a cabo la Parada de Planta realizada por la empresa Aguas de Barrancabermeja, para continuar con la optimización de la infraestructura del acueducto.

“Estas actividades programadas lo que buscan es una actualización en los equipos y mejorar la confiabilidad para prestar un mejor servicio a la comunidad”, indicó

Isidro Ardila Rojas, subgerente de operaciones de la empresa Aguas de Barrancabermeja.

Durante las actividades programadas en la Parada de Planta, de la cual formaron parte 60 personas distribuidas en cinco frentes de trabajo, se realizó el cambio de dos válvulas reguladoras de presión (Nororienté y Comercio) y se le hizo mantenimiento a la válvula de refuerzo Sur, a través de las cuales es distribuida el agua a la ciudad, acciones que se verán reflejadas positivamente en la prestación del servicio en las comunas que conforman estos sectores hidráulicos.



Además, se realizaron otras actividades como el lavado del tanque número uno, el cual tiene una capacidad de almacenamiento de 8 mil 640 metros cúbicos de agua, cambio de un seccionador en la línea de alta tensión, reparación de una fuga en la tubería de aducción desde la bocatoma hasta la Planta de Tratamiento, entre otras actividades.